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经开区
保证“四经普”登记工作
效率和质量

本报讯 3月 7日下午，经开区人
大工委副主任赵凯在区统计局局长
任爱玲及相关工作人员陪同下对明
湖办事处“四经普”登记工作进行检
查指导。会上，赵凯认真听取了明湖
办事处对普查登记、宣传工作、两员
薪酬发放情况、数据质量控制情况等
工作的汇报，表示明湖办事处作为全
区“四经普”登记工作的主力军，要高
度重视新增单位和税局遗漏单位的
登记录入，保证非一套表单位毛利
率、增加值率相关指标的录入质量，
并对登记过程中存在的重点难点问
题提出了具体要求和指导建议。

会后，赵凯到明湖办事处加工区
实地指导社区“四经普”登记工作，社
区主任对“四经普”办公环境及工作
开展情况进行了介绍。赵凯要求统计
局、保税中心和加工区做好三方联合，
攻坚克难，保证“四经普”登记工作的效
率和质量。
记者 柴琳琳 通讯员 贾美慧

经开区
做好一季度住户调查工作

本报讯 近日，经开区统计局通
过集中培训、完善台账、深入访户、严
格审核等措施，切实抓好一季度住户
调查工作。经开区统计局集中培训
辅助调查员，由业务人员现场演示“E
记账”的注册、登录、填写、上报等操作
步骤，要求辅助调查员现场下载更新
APP，对出现登录不上等问题逐一解
决。同时要求辅助调查员在详细了解
住户成员的情况下填写问卷，根据实
际情况及时更新发生变动的指标。

按照要求制定住户成员基本情
况及劳动力从业情况台账，以案说法
详细列举外出务工、本地务工、非农
自营等不同工作性质的案例，模拟填
写从业地区、主要工作、兼职工作、薪
资水平等基本情况，进一步填写问卷
指标，现场发现提出问题、解释解决
疑问。根据各调查点情况，业务人员
深入调查户进行走访，重点针对春节
期间的主要收支情况进行沟通了解，
对过年前后从业情况、收入情况变动
较大的住户成员逐一核实，对沟通过
程中发现的记账问题及软件操作问
题现场进行指导和培训。对记账笔
数明显偏少、收入数据漏记和多日未
记账等情况重点查询核实，督促调查
户及时进行登记记账。另一方面结
合访户，实地查看记账户记账程序操
作应用，针对家庭成员结构，提醒记
账户不要漏记收支，切实提升源头数
据质量。记者 柴琳琳 通讯员 赵乐

本报讯 为贯彻落实郑州市纪检监察
系统“补短板、建机制、强能力、见成效、争
一流”专题研讨班精神，强化理论武装，增
强履职本领，３月 10日上午，经开区纪检
监察系统举行“补短板、建机制、强能力、
见成效、争一流”培训，区党工委委员、纪
工委书记武斌出席开班式并作讲话。区
纪工委班子成员、机关全体工作人员、各
办事处纪工委全体工作人员、党风政风监
督员参加培训。

武斌表示，全区纪检监察系统要提
高政治站位，全面学习贯彻习近平总书记

重要讲话精神，深入贯彻落实中央、省、
市纪委全会精神，统一思想，提高认
识。要坚持问题导向和目标导向，突出
重点、狠抓落实、补齐短板、提升能力，
确保全年工作任务落实。要从 7个方面
抓好落实，抓出实效，抓出成绩。一要
在学习贯彻习近平总书记重要讲话精
神上狠抓落实；二要在一体推进“不敢
腐、不能腐、不想腐”上狠抓落实；三要
在集中整治形式主义和官僚主义上狠
抓落实；四要在补齐短板、提升能力上
狠抓落实；五要在稳中求进、扎实做好

全区纪检监察重点工作上狠抓落实；六
要在守牢安全底线上狠抓落实；七要在
锻造政治过硬、本领高强的纪检铁军上
狠抓落实。

武斌要求，全区纪检监察干部要多思
多想，学深悟透，充分将理论知识与工作
实际相结合，做到在政治上坚定不移，在
思想上主动自觉，在工作上有机协调，在
业务上娴熟精准，在成效上全面一流，在
方法上实用有效，努力推进全区纪检监察
工作的高质量发展。
记者 王赛华 通讯员 肖颖

本报讯 3月7日下午，经开质监分局
召开全体干部职工会议，贯彻落实郑州
市市场监管工作会议精神。要求全体人
员统一思想、认真学习、深入领会，将会
议精神贯彻落实到工作中，体现到行动
上。会上，经开区质监分局党组书记、局
长耿明燕要求，要提高政治站位，深刻领

会监管体制改革的现实需要和政治必
要；要坚守政治纪律规矩，坚决服从工作
安排，坚决落实工作部署，全面扎实开展
“三个大讨论”活动，从思想上、行动上为
做好市场监管新任务打好基础。强化作
风建设，依法履职，牢牢把握高质量发展
这个根本，大力实施质量强区战略，深

化“放管服”改革，进一步提升服务监管
水平，围绕市局工作思路，落实好市局安
排部署的各项工作任务。着力转变监管
理念，创新监管方式，强执法，提效能，推
行“双随机，一公开”监管方式，继续探索
创新，提高智慧监管水平，推动监管再上
新高度。记者 柴琳琳 通讯员 刘韵涵
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■一周快讯

本报讯 为积极响应全国和省、市人
大对“代表之家”和“代表工作站”建设的
号召，进一步发挥驻区人大代表履职作
用，搭建联系服务群众的平台。3月 8
日，由经开区人大工委主任李国立带队，
区人大工委、党政办公室、明湖办事处、
京航办事处、潮河办事处等单位有关领
导组成考察团，分别到管城区、金水区和
中牟县考察“代表之家”和“代表工作站”
建设情况。

在考察过程中，李国立对管城区的线
上线下人大代表交流管理系统、金水区的
多媒体代表之家系统及中牟县的“六有、
六健全、两公示”工作制度给予高度评
价。他指出，三个县（区）的“代表之家”和
“代表工作站”运行制度健全、配套设施完
善，代表活动丰富多样，切实发挥出了促
进代表履职尽责、联系群众的桥梁作用，
有许多亮点值得学习和借鉴。考察团成员
也纷纷表示，回去后将积极把这些好做法、

好经验进行总结，并结合经开区工作实际，
进行推广和创新，积极推动经开区“代表之
家”和“代表工作站”建设，进一步发挥好代

表作用，助推经开区人大工作再上新台阶。
记者 王赛华
通讯员 肖颖 文/图

经开区考察学习管城区、金水区及中牟县
“代表之家”和“代表工作站”建设情况

助推全区人大工作再上新台阶

■将各项事业推向一个崭新的发展阶段

本报讯 3月 11日上午，民建经开支
部组织召开学习贯彻落实全国及省市
“学两会”“展新风”主题活动。民建郑州
市委专职副主委沈立承、秘书长百金丽、
组织处樊霞处长以及经开区党群工作部
副部长吴红霞应邀出席会议。会议由民建
经开支部主委赵章红主持，副主委王家玺
等支部其他会员参加了此次活动。

会议指出，经开支部基础良好，工作

热情高，作风扎实，成绩突出。沈立承希
望支部在今后的发展中要做到以下4个方
面，一要成为自我教育的学校；二要成为
团结互助的集体；三要成为参政议政的桥
梁；四要成为吸纳和培养人才的基地。

吴红霞建议，经开支部在今后的工
作中要坚决拥护共产党的领导，以参政
为民作为工作的根本，发挥党派优势。
开拓创新，结合区位优势将服务工作同

地方政治经济发展紧密结合。提升能
力，加强自身建设，充分发挥界别优势招
商建设。

赵章红向与会领导汇报了自支部成
立以来开展的工作并部署了2019年工作
计划，表示一定履行好自己的职责，团结
带领经开支部全体会员把支部各项事业
推向一个崭新的发展阶段。
记者 柴琳琳 通讯员 王英伊

民建经开支部组织“学两会 展新风”主题活动

充分发挥界别优势招商建设

经开区质监分局传达学习全市市场监管工作会议精神

继续探索创新，提高智慧监管水平


